

# Échecs scolaires : Objectif podium pour les collégiens de St-Joseph

Jeudi 21 Mars 2024



Les élèves de St Joseph, entourés de leur coach, visent le podium ce samedi à Plaisance-du-Touch lors du championnat régional d'échecs scolaires.

Après avoir brillamment remporté le championnat départemental, dix collégiens de St Joseph représenteront l'Aveyron ce samedi lors du championnat régional. Avec l'objectif de faire mieux que les fois précédentes, et d'accrocher enfin le podium. Voire mieux.

## « LA MEILLEURE ÉQUIPE DEPUIS TROIS ANS »

« Cela fait deux fois qu'on échoue au pied du podium. » Cédric Mas, prof de Français et également responsable du club d'échecs de l'établissement, n'a pas besoin de mettre la pression sur ses élèves. Certains se la mettent déjà, à l'image de Maxime ou encore de Maïdy, assez « stressée » avant de rentrer dans l'arène. Ce samedi, dix collégiens de St Joseph (des 5e, 4e et 3e) se frotteront au gratin régional. Au programme, cinq rondes de 12 minutes, soit cinq parties à disputer par joueurs. Les points sont ensuite additionnés, jusqu'à départager les meilleurs : « L'objectif est que tout le monde prenne du plaisir. Et joue » précise le coach d'un jour. Car il y a aussi deux remplaçants (c'est la règle...), et deux filles qui sont obligées d'être de la partie, alors que la grande majorité des pratiquants sont des garçons (Lila et Maïdy sont les deux seules filles du club de St Jo). « Elles ont bien progressé » assure Cédric Mas. Les deux copines sont en effet de toutes jeunes pratiquantes. Cela fait à peine deux ans qu'elles ont re-

joint le club : « On apprécie beaucoup. Les échecs permettent de développer la réflexion, la logique... Notre objectif est de gagner au minimum deux parties. » Une mission largement dans leurs cordes, d'autant plus que le coach l'affirme, la cuvée de cette année est « la meilleure depuis trois ans. »

## OBJECTIF PODIUM

Alors l'objectif est clair cette année, accrocher enfin les trois premières places, parmi les huit équipes du plateau. Maxime, élève de 4e et également licencié au club de Najac, a appris à jouer il y a quelques années avec son frère. Il y croit fermement : « C'est toujours sympa de participer à ce genre de compétition où l'on doit faire preuve d'un bel esprit d'équipe. Après, c'est sûr qu'il y a un peu de tension. Mais l'ambiance est toujours agréable, et mon objectif est de remporter les cinq parties. » Nul doute que l'adolescent saura placer ses ouvertures fétiches pour « embrouiller » l'adversaire. Et si la première place semble hors de portée, après tout, on ne sait jamais... : « J'avais eu la chance de participer au championnat national il y a quelques années avec la « Team Guadeloupe ». On avait terminé 13<sup>e</sup> sur 28, c'était une bonne perf » relève Cédric Mas. Espérons que les élèves de St Jo connaissent la même réussite...

P.-A.M.

> À noter que les écoliers de Savignac, également qualifiés dans leur catégorie, ne pourront pas se rendre en terre toulousaine.